

# CIC Groupe Santé

## Une prise en charge globale de proximité



PUBLIREPORTAGE

CIC Groupe Santé



Arthroplastie du genou  
par le Dr Patrick Maire.

cuisinier ainsi qu'un service traiteur dont les spécialités ravissent les patients.»

### Une continuité dans la prise en charge

L'un des nombreux avantages du concept du groupe est de proposer une prise en charge globale depuis la première consultation jusqu'à la rééducation post-opératoire, et cela sous le même toit. Avec un service de physiothérapie 7/7, la réadaptation clôt le cycle de soins. Cette prise en charge permet un suivi efficace et de qualité par le corps médical et le personnel soignant qui collaborent étroitement dans les deux entités et connaissent le patient depuis son premier rendez-vous.

### Un pôle d'excellence

Spécialiste FMH en chirurgie orthopédique et traumatologie de l'appareil locomoteur, le Dr Maire s'est entouré de 60 chirurgiens, dont 17 en orthopédie, 4 en chirurgie spinale et 5 urologues. Les cliniques CIC ont connu un fort développement en chirurgie orthopédique mais aussi en chirurgie spinale, notamment pour les opérations de la colonne lombaire qui sont désormais prises en charge par l'assurance de base.

Entre Clarens et Saxon, les 900 prothèses posées en 2017 dépassent de loin les 400 du CHUV. «Nous avons développé un certain savoir-faire, notamment avec la nouvelle technique AMIS qui a révolutionné le remplacement des prothèses de la hanche. Le 90% des personnes traitées retrouvent une activité sociale et professionnelle très rapidement et les risques sont nettement réduits», confirme le Dr Maire.

### Un groupe hospitalier en plein développement

Le 16 avril, la première pierre d'une nouvelle clinique CIC, qui devrait ouvrir ses portes fin 2019, a été posée dans la commune de Genthod, sur la rive droite de Genève. «Deux autres projets d'expansion sont en cours d'étude», informe Alain Flückiger, «dont un qui devrait aboutir prochainement». Mais nous n'en saurons pas plus pour l'instant.

**Clinique CIC Riviera**  
(siège du CIC Groupe Santé), Clarens  
Tél. 021 989 28 28  
**Clinique CIC Valais, Saxon.**  
Tél. 027 743 40 40  
[www.cic-groupesante.ch](http://www.cic-groupesante.ch)

CIC Groupe Santé est un groupe de cliniques chirurgicales pluridisciplinaires reconnu comme pôle d'excellence pour l'orthopédie et qui s'oriente vers cette même reconnaissance pour l'urologie et la chirurgie spinale. «Nos cliniques sont basées sur le principe d'une chirurgie de proximité afin de permettre à nos patients de ne pas devoir se déplacer dans les grands centres urbains pour recevoir des soins», précise le Dr Patrick Maire, président fondateur et directeur médical du groupe. Avec ses cliniques CIC implantées à Clarens et Saxon, le groupe propose également des traitements de chirurgie esthétique et plastique, générale, gynécologique, ophtalmologique, maxillo-faciale et traitement de la douleur. Reconnues par le service de la santé publique, les prestations des cliniques CIC sont prises en charge par l'assurance de base.

### Des cliniques accessibles à tous

Accessibles et ouvertes à tous, telle est le vœu du Dr Maire, dont la volonté est de ne pas faire de médecine à deux vitesses. Les cliniques CIC sont en réalité des cliniques privées qui permettent de prendre en charge non seulement les patients assurés en privé mais également les patients assurés en division commune. En effet, environ 80% des patients des cliniques CIC sont assurés uniquement par l'assurance de base.

### Un rétablissement efficace

«Nous avons constaté qu'une personne seule dans une chambre se rétablit plus vite et plus efficacement, c'est pourquoi toutes nos chambres dites communes, sont en réalité des chambres à un lit», explique Alain Flückiger, directeur général du CIC Groupe Santé. «Et comme la santé passe aussi par l'estomac, sourit le directeur, nous avons engagé un chef

Toutes les chambres des cliniques CIC sont des chambres individuelles, même celles dites «communes».

### Une polyclinique pour la Riviera

Avec la délocalisation de l'hôpital Riviera-Chablais, l'ouverture au début de l'année de la Polyclinique PMC Riviera, dans les locaux de la clinique CIC à Clarens, offre une antenne de proximité bienvenue pour les petites urgences.

En semaine, de 8 heures à 19 heures  
avec ou sans rendez-vous

Polyclinique PMC Riviera  
Rue du Lac 92, 1815 Clarens

Tél. 021 989 28 60 - [www.pmc-riviera.ch](http://www.pmc-riviera.ch)